

De conformidad con lo que establece la Convocatoria, me permito poner a la Consideración del Pleno de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, el Resumen Curricular:

### **C. DANIEL BALBOA VERDUZCO.**

#### **EXPERIENCIA PROFESIONAL.**

Actualmente es Asesor de Presidencia en el Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato de Salud, de igual manera se desempeña como Consultor jurídico, siendo especialista en derechos humanos, en temas enfocados a la salud, seguridad, electoral, transparencia y protección de datos personales, asimismo en la elaboración de disposiciones legales, de propuestas de proyectos de iniciativa de ley.

Se desempeñado como Presidente de las Secretarías de Derechos Humanos, en diversas asociaciones civiles tales como la Asociación Cultura Respetable Gran Logia Valle de México, y Movimiento Social Progresista, así como de la Agrupación Política Nacional Conciencia Ciudadana, hacia la promoción y defensa de los derechos humanos.

Ha participado como Candidato a la presidencia de la comisión de derechos humanos del distrito federal, en el año 2013.

Asimismo, colaboro en el Anteproyecto del Programa Nacional de Derechos Humanos, para el periodo del 2008 al 2012, llevado a cabo por la Secretaría de Gobernación.

#### **INFORMACIÓN ADICIONAL**

Participo con propuestas de modificaciones en la Constitución Política de la Ciudad de México, efectuadas por los Diputados del Constituyente.

#### **EXPERIENCIA ACADEMICA.**

Profesor titular de las asignaturas de derecho parlamentario, garantías individuales y contratos, en la Universidad Latina.

#### **FORMACIÓN ACADÉMICA.**

Concluyo sus estudios de Maestría en Derecho Penal, por la Universidad Latina, asimismo es Licenciado en Derecho, con título expedido por la Universidad Nacional Autónoma de México, con la tesis intitulada "Análisis Jurídico en el proceso de extradición en México, y que en el año 2004 su tesis participo en el Concurso nacional por el Premio José Vicente Aguinaco Alemán, 2la

administración de justicia en México”, cabe hacer mención que desde 1997 al 2002, le fue otorgado la Beca AAPAUNAM.

Ha tomado diversos cursos, seminarios y diplomados en materia de derechos humanos, entre los que destacan los impartidos por la Comisión Nacional de Derechos Humanos, ambas Cámaras del Congreso de la Unión, la Suprema Corte de Justicia de la Nación, tan sólo por mencionar alguna de estas instituciones.